

¿Prioridad para el Ministerio Público? Críticas al actuar de la Fiscalía del Biobío a 48 horas del ataque a central Rucalhue

El atentado a la central hidroeléctrica Rucalhue, en la comuna de Quilaco, Región del Biobío, fue catalogado como el más grave registrado en la macrozona sur, por lo que diferentes autoridades salieron a condenarlo. Pero tanto en los pasillos de la Fiscalía como en el mundo político hay dudas respecto del éxito que podrían tener las diligencias. Esto, porque la indagación quedó bajo la dirección de la fiscal regional del Biobío, Marcela Cartagena, sobre quien pesan una serie de cuestionamientos a los pocos "éxitos" en materia investigativa, y en particular los que tienen que ver con violencia rural. Conocedores del trabajo que se ha llevado adelante en la macrozona sur sobre estos delitos, aseguran que aquello deriva, principalmente, de que la persecutora se ha alejado de la máxima de que estos delitos deben ser perseguidos vía Fiscalía de Alta Complejidad, derivándolos a las fiscalías locales respectivas de acuerdo



con el lugar en que ocurrieron los hechos. Esto, porque la indagación quedó bajo la dirección de la fiscal regional del Biobío, Marcela Cartagena, sobre quien pesan cuestionamientos a los pocos "éxitos" en materia investigativa, y en particular los que tienen que ver con violencia rural.